

# *Toman posesión gobernadora y vicegobernador de La Habana (+Fotos)*

---



**Lazo Hernández (I) declaró en posesión de sus cargos a Yanet Hernández Pérez y a Jesús Otamendiz Campos, como gobernadora y vicegobernador, respectivamente.**

**Foto: Marcelino Vázquez**

La Habana, 4 jun (RHC) El presidente del Parlamento cubano y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández encabezó este domingo la ceremonia de toma de posesión de la gobernadora y el vicegobernador electos por los delegados municipales del Poder Popular en La Habana.

Actividades de este tipo ocurrieron al unísono en todo el país presididas por miembros del Consejo de Estado y con representación de autoridades locales del Partido Comunista de Cuba, el gobierno, instituciones y diputados residentes del máximo órgano legislativo.

A la celebración, ocurrida en el teatro Martí, en el centro histórico de la capital cubana, asistieron también el Comandante del Ejército Rebelde José Ramón Machado Ventura y otros invitados.

Lazo Hernández declaró en posesión de sus cargos a Yanet Hernández Pérez y a Jesús Otamendiz Campos, como gobernadora y vicegobernador, respectivamente.

Conformados, además, por los intendentes y presidentes y vicepresidentes municipales del Poder Popular, el presidente del Parlamento cubano anunció oficialmente constituido el Consejo Provincial del Poder Popular en La Habana, y en ejercicio pleno de sus funciones.

Asimismo, indicó las líneas de trabajo a seguir para lograr los objetivos llamados a consolidar órganos locales de Gobierno más ágiles y eficientes, sin intromisión de estos en la autonomía municipal.

Foto: Marcelino Vázquez

Image not found or type unknown

Durante la ocasión, se reconoció el trabajo desplegado por su predecesor Reynaldo García Zapata, a quien se le confirió la Giraldilla de La Habana, la más alta distinción que otorga el Consejo Provincial del Poder Popular en la ciudad.

Luis Antonio Torres Iríbar, miembro del Comité Central del Partido y primer secretario de la organización política en el territorio, destacó cómo a pesar de las dificultades ha prevalecido la voluntad del pueblo de seguir adelante con la construcción del proyecto social cubano.

Ratificó asimismo el apoyo invariable del Partido a quienes concluyen e inician la tarea, en el empeño de que esta se pueda realizar con toda la energía y calidad requeridas.

Yanet Hernández Pérez, de 53 años, es doctora en Ciencias Pedagógicas, especialista en Defectología y Trastornos de la Conducta. Desde 2020 se desempeña como vicegobernadora de la capital.

Foto: Marcelino Vázquez

Image not found or type unknown

Hernández Pérez ocupa otras responsabilidades como miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular por el municipio de Boyeros con amplia experiencia en el sector en el que fungió como directora de Escuela, directora municipal y provincial de Educación, directora general de Gestión y Relaciones Estratégicas en el Ministerio de Educación.

Su labor la hizo merecedora de la Orden Frank País de Primer y Segundo Grado, las Medallas Rafael María de Mendive, José Tey y la Distinción Por la Educación Cubana, entre otras.

Jesús Otamendiz Campos, de 48 años, se desempeñaba como viceministro primero de Trabajo y Seguridad Social, desde 2021.

Es licenciado en Derecho y ha ocupado diferentes cargos, entre los que destaca el de primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en el municipio del Cerro. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324515-toman-posesion-gobernadora-y-vicegobernador-de-la-habana-fotos>



# **Radio Habana Cuba**